
2021-22年度 三浦 一 会長 テーマ
「創立５０年を迎えて もっと奉仕をして

さらに成長しよう」

D.2520 Rotary Club Of Sendai Izumi

仙台泉ロータリークラブ５０周年記念卓話

2022.6. 16 (木）第2451回例会 SAA 野村 佳生会員

第２地域ロータリーコーディネータ 水野 功氏（東京飛火野RC）

ニコニコBOX

米山記念奨学会積立寄付積み立て

萱場・菊地・小池・斎藤正・沢崎・菅原・時・中嶋・中村・前田・三浦一・本木・鷲尾（広）
今回 26,000円 今年度累計1,437,000円

三浦 一会長 水野様のご来会に心より感謝申しあげます。工藤さんご入会おめでとうございます。
菅原裕典会員 同期ガバナー水野様の卓話に感謝。
小池康浩会員 水野様 本日は貴重な卓話を有難うございました。
以下同意文にて 市川・及川・小野寺・影山・加藤・鎌田（一）・萱場・菊地・斎藤・佐藤顕・沢崎・鷲見・

高松・照井・時・永井・中嶋・中村・藤岡・堀越・前田・三浦（宏）・本木・鷲尾（光）
今回40,000円 今年度累計1,135,000円

発行日 2022.７.25 会報担当 佐々木慎太郎会員

私は 33年前の1989 年、東京飛火野RCの創立
メンバーとして入会しました。父は東京日野RCの
チャーターメンバーで、私は子供のころからロー
タリーのバッチを見ており憧れがありました。
1989年当時のRI会長はヒュー・アーチャー氏。
テーマは「ENJOY ROTARY!」でした。私はこの
言葉が大好きです。
ロータリーはご縁が重なり、やればやるほど楽

しくなる。様々な行事に参加して、初めてエンジ
ョイロータリーと思う。
国際大会に行った人は辞めないというジンクス

があります。なるべく早く行かれた方が良いと思
います。

私の先輩である、2760地区の2012-13年度
佐久間ガバナーが「寄付は第二の奉仕」という言
い方をされました。私はこの言葉は大好きです。
少し言い換えますと、「寄付は未来への投資」
ロータリーは未来への投資と思います。
皆様の浄財は生きているということを認識して欲
しいです。
何度も繰り返しますが、是非、地区大会、国際

大会等の行事に参加して楽しんでいただきたい。
来年、メルボルンでお会いしましょう。
仙台泉ロータリークラブ様の益々のご発展をお

祈り申し上げます。

新会員 入会式

工藤 哲也氏 1972年生まれ
職業分類： 大分類「建設」 小分類「プラント設計施工」
事業所 ： 株式会社 キット（代表取締役）

青葉区芋沢字大竹南93-1（ TEL 022-794-8740）
推薦者 ： 三浦一会長 加藤隆光会員

２０１５－２０１６ RI2750地区 ガバナー
２０１６－ロータリー米山記念奨学会副理事長
２０１７年９月～公益財団法人米山梅吉記念館理事
２０１８－ロータリー・センター・ホスト・エリア・コーディネーター
２０２０・２０２１ＲＩ研修リーダー

【ご略歴】

「私とロータリー」


